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Gemeinde Bad Kleinen
Der Bürgermeister

N i e d e r s c h r i f t
Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport, Soziales der 

Gemeinde  Bad Kleinen

Sitzungstermin: Dienstag, 07.11.2017

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende: 21:35 Uhr

Ort, Raum: Mensa, Schulstraße 17, Bad Kleinen

Anwesenheit

Frau Dr. Sabine Stibbe anwesend

Frau Anett Gruß anwesend ab TOP 5./19.40 Uhr

Frau Marianne Schuldt entschuldigt

Frau Evelin Kopper anwesend

Frau Katy Rathsack unentschuldigt

Frau Sylvia Baron anwesend

Frau Janet Korpys anwesend

Frau Inge Tarnowski unentschuldigt

Frau Hannelore Voß anwesend

Gäste:

Herr Joachim Wölm anwesend

Frau Träder, Bibliothekarin anwesend

Frau Lehmkuhl, Leiterin Kita anwesend

Frau Vandreier, Leiterin Schule anwesend

Elternvertreter Schule Bad Kleinen anwesend
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Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Anwesenheit

2 Änderungsanträge zur Tagesordnung
3 Billigung der Sitzungsniederschrift vom 14.06.2017 und Protokollkontrolle
4 Einwohnerfragestunde
5 Vorschläge zum Haushalt für das Jahr 2018

Vorlage: VO/GV08/2017-1904
6 Sonstiges

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
der Anwesenheit

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
der Anwesenheit fest.

2 . Änderungsanträge zur Tagesordnung

Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.

3 . Billigung der Sitzungsniederschrift vom 14.06.2017 und Protokollkontrolle

Protokollkontrolle:

Zum TOP Leistungsverhandlung und neue Entgelte informiert Frau Hoppe, dass diese der-
zeit vorbereitet werden und zur Eröffnung des Kitaanbaues in Kraft treten sollen.
Frau Lehmkuhl sieht den Zeitpunkt als ungünstig. Sie informiert, dass das Land zum 
01.01.2018 für alle Kinder die Beiträge senkt. Bei der Leistungsverhandlung wird sich aus 
ihrer Sicht eine Erhöhung der Elternbeiträge ergeben, die dann den Eltern schwer zu vermit-
teln ist.
Frau Hoppe informiert, dass aus ihrer Sicht eine frühere Leistungsverhandlung nicht möglich 
war, da die Mitarbeiter seit dem Frühjahr an der Einführung eines neuen Kitaprogrammes 
arbeiten und dies als zusätzlicher Arbeitsaufwand hinzukommt.
Frau Lehmkuhl berichtet weiterhin vom Konzept der bewegten Kinder und was daraus ge-
worden ist. Leider hat sie bisher von keiner Stelle – Landesregierung, Sportbund, Landkreis- 
eine Antwort zu ihrem Konzept erhalten. Sie informiert, dass sie nun die Sprechstunde der 
Ministerpräsidentin nutzen wird.
Frau Dr. Stibbe informiert, dass das Wasserspektakel aufgrund der Witterung ins Wasser 
gefallen ist und das Lieps-Schwimmen stattfand.

Billigung der Sitzungsniederschrift:
Die vorliegende Sitzungsniederschrift wird einstimmig gebilligt.

4 . Einwohnerfragestunde
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Keine!

5 . Vorschläge zum Haushalt für das Jahr 2018
Vorlage: VO/GV08/2017-1904

19.40 Uhr kommt Anett Gruß hinzu.

Die Ausschussmitglieder gehen die mitgeschickten Haushalte durch und besprechen diese.
Das Ergebnis der Beratung ist in der anhängenden Tabelle zusammengefasst.

Herr Wölm bittet Frau Träder darum, ihre Aktivitäten in der Gemeindevertretung vorzutra-
gen.

Beschlussvorschlag:
Der Sozialausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung die vorliegenden Vorschläge mit in 
den Haushalt aufzunehmen.

Abstimmungsergebnis:
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums: 9
davon besetzte Mandate: 9
davon Anwesende: 6
Ja- Stimmen: 6
Nein- Stimmen: -
Stimmenthaltungen: -
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -

6 . Sonstiges

Frau Vandreier informiert:

dass am 01.12.2017 der Tag der offenen Tür in der Schule stattfindet. Die Einladungen wer-
den am 08.11.2017 verschickt.

der Rückzug voraussichtlich am 18.12 und 19.12. 2017 erfolgt. Dann beginnt der 3. Bauab-
schnitt. Der Fahrstuhl soll bis Weihnachten fertig sein.

dass ihr Schulschild verschwunden ist und sie ein neues benötigt. Sie fragt ob ein neues 
Schild Bestandteil der Baumaßnahme ist. Die Frage kann nicht beantwortet werden.

Frau Lehmkuhl hat einen Hinweis zum gemeinsamen Haushalt der Kita und Schule. Herr 
Hadler schafft es nicht, das viele Laub zu beseitigen. Es wird ein Gerät zum aufnehmen – ein 
Laubsauger benötigt. Dieser soll bei der Kita eingeplant werden.

Frau Vandreier spricht an, dass der Hausmeister Herr Hadler die Arbeit nicht schafft, da 
Herr Diederich ständig krank ist.
Sie fragt an, ob eine Vertretung vom Bauhof dazu kommt.
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Dr. Stibbe
Vorsitzende

Hoppe
Protokollführung
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